Campeonato Mundial

Chamizo subió la parada

■ Harold Iglesias

Impresionante, de golpe y porrazo, el joven matancero de 18 años Frank Chamizo (55 kg), borró los sinsabores de los libristas en Herning'09, donde se fueron en blanco, y se adueñó del bronce en la lid universal de lucha de Moscú, al ceder únicamente en semifinales ante el monarca y anfitrión Víctor Lebedev por 0-2 (0-1, 0-1).

Chamizo, debutante al máximo nivel, abrió ganando 2-0 (1-1, 3-1) sobre el inglés Krasimir Krastanov y con idénticos parciales de 2-0 se mostró intratable frente al ucraniano Serguei Ratushny. Tampoco le permitió libertades al iraní Hassan Rahimi, a quién doblegó 2-0 (1-0, 2-0), antes de sucumbir en el pleito con Lebedev.

Se sacudió y apeló a sus constantes ataques arriba, velocidad y entrega en cada pelea, argumentos que esta vez le proporcionaron excelentes dividendos en el combate por el bronce con el sudcoreano HyoSub Kim, del cual emergió vencedor 2-1 (1-0, 2-3, 5-1). La plata correspondió al azerí Togrhul Asgarov, y el otro bronceado fue el japonés Yashuiro Inaba.



Con solo 18 años, Chamizo ya atesora un cetro panamericano y un bronce universal. Foto: Ismael Batista

Ahora Chamizo le devolvió la alegría a los libristas cubanos y al mismo tiempo le puso el listón bien alto a sus compañeros Alejandro Valdés (60), subcampeón universal juvenil, Reinieri "el gimnasta" Salas (84), invicto en este 2010, y Michel Batista (96), quien ya saboreó un bronce en Guangzhou'06, prestos a llavear por preseas hoy.

Las féminas pelearon en los 67 y 72 kilogramos, donde resultaron vencedoras la canadiense Martine Grudenier y la búlgara Stanka Hristova, respectivamente.

Ŗ.

Cambio de León se caía de la mata

■ Alfonso Nacianceno

El cambio se caía de la mata. Después de la exitosa actuación de Wilfredo León como atacador opuesto en los Juegos Olímpicos de la Juventud, en Singapur, era lógico probarlo en esa posición clave dentro de la selección nacional de mayores.

En reciente entrevista con **Granma**, el joven declaró que jugaría "donde fuera más útil al equipo". Ahora deja la plaza de auxiliar para afianzar su papel de hombre proa en la escuadra al anotar 65 puntos en los tres partidos del evento Trofeo de Belgrado, concluido ayer con la victoria de Cuba sobre Bulgaria, 3-1 (25-21, 25-21, 21-25, 25-20).

El santiaguero fue respaldado por el capitán Robertlandy Simón, anotador de 16 puntos (15 ante Serbia), en tanto reconforta saber que Henry Bell, quien ocupa el puesto dejado por León, cristalizó 14 tantos, mientras Joandry Leal lograba 11. El balcánico Tsvetan Sokolov lideró a su escuadra, con 22 unidades.

El tema ahora es comprobar si Bell —el de menor estatura en la nómina, aunque posee experiencia— puede abrirse paso entre los gigantes de los elencos rivales que irán al Mundial, o si habrá que emplear a otro joven con buena recepción. Ahí están los también opuestos Fernando Hernández y Rolando Cepeda, ¿entrarán entre las opciones como posibles auxiliares?

Nuevamente salió al terreno el central Isbel Mesa (por Osmany Camejo), en tanto Yoandri Díaz permaneció como pasador en el torneo, quien repartió balones en la precedente visita a Canadá, a la cual no asistió Raydel Hierrezuelo. El director técnico Orlando Samuels está moviendo a sus hombres, y lo hará en su próxima estancia en Polonia, antes de aterrizar en Verona, Italia, para debutar contra España en el Mundial, el 25 de este mes.

Rusia, vencedora ayer de Serbia 3-2 (25-22, 23-25, 25-17, 18-25, 15-11) concluyó invicta en tres salidas en el Trofeo de Belgrado, escoltada por Cuba (2-1), Bulgaria (1-2) y los anfitriones (0-3).

húngara Anett Mészáros otro año más.

Y de plata fue también la medalla que se colgó el brasileño Leandro Guilheiro, tras ceder únicamente en tiempo extra ante el insuperable sudcoreano Kim Jae-Bum, en una categoría poblada por 79 contendientes, donde el holguinero Cruz perdió de entrada con el canadiense Kalem Kachur.

Así pues, fue Asley González (90) el cubano que más avanzó en el organigrama, al rebasar sus dos primeros combates ante el polaco Krzysztof Weglarz (ippon) y el ruso Murat Gasiev (wazari). Pero luego tropezó a medio camino con el georgiano Varlam Liparteliani, quien terminó quinto, quedando el podio conformado por el griego campeón olímpico de Atenas'04, Ilias Iliadis, el japonés Daiki Nishiyama, el ruso Kirill Denisov y el azerí Elkhan Mammadov, en ese orden.

Tensiones en Nueva York en vísperas del noveno aniversario del atentado del 11-S

Obama Ilama a la tolerancia religiosa. Protestan musulmanes en diversas ciudades

NUEVA YORK, 10 de septiembre.— La ciudad de Nueva York se prepara para celebrar este sábado el más complicado aniversario de los atentados del 11-S, debido a las tensiones desatadas por el proyecto de crear un centro islámico cerca de la Zona Cero y la amenaza de un pastor de la Florida de quemar copias del Corán, por lo que se ha movilizado un dispositivo de seguridad o "ejército de agentes", llamado así por su gran envergadura.

Los responsables del proyecto Park51, encabezado por el imán de Nueva York, Faisal Abdul Rauf, aseguran que su intención es incrementar el entendimiento entre religiones, mientras que sus detractores le reprochan que haya decidido abrir el centro excesivamente cerca de donde se produjeron los atentados del 11 de septiembre del 2001, informó EFE.

Abdul Rauf aseguró que no planea reunirse con el pastor radical de Florida Terry Jones, quien decidió darle unas horas de plazo para la quema de copias del Corán, en espera de que se cambie la ubicación de la construcción de la mezquita en la Zona Cero

"Estoy dispuesto a reunirme con cualquiera que tenga un compromiso serio con la búsqueda de la paz. No hay una reunión de ese tipo planeada en este momento", afirmó el imán en un comunicado.

Por su parte, el presidente de EE.UU, Barack Obama, lanzó desde Washington un llamamiento en favor de la tolerancia religiosa, en respuesta a las amenazas de Jones, que han suscitado la ira del mundo islámico.

"Tenemos que asegurarnos de que no

empezamos a volvernos los unos contra los otros", indicó Obama, quien comenzó su rueda de prensa con una declaración sobre la situación económica, en la que reconoció que "el agujero que dejó la recesión ha sido enorme y el progreso, dolorosamente lento".

Mientras, los musulmanes en muchas partes del mundo, durante la celebración del fin del Ramadán, expresaron su ira ante el proyecto del pastor radical norteamericano, manifestando y quemando banderas de Estados Unidos, mientras sus dirigentes expresaban una creciente indignación, indicó AFP.

Varios miles de afganos desfilaron lanzando piedras y gritando consignas antiestadounidenses ante una pequeña base de la OTAN en Fayzabad, capital de la provincia de Badajshan, indicó un responsable policial.

En Multan (centro de Paquistán), unas 600 personas, entre ellas varios religiosos, se manifestaron quemando banderas estadounidenses.

En Somalia, cientos de personas marcharon después de la oración del viernes por las calles del barrio de Kaxda, en Mogadiscio, en señal de protesta.

En Iraq, el más alto dignatario chiíta, el ayatolá Ali Sistani, advirtió contra las "consecuencias terribles" que tendría la ejecución del proyecto del pastor estadounidense.

Susilo Bambang Yudhoyono, presidente de Indonesia, el país musulmán más poblado del mundo, expresó una vez más que el proyecto del pastor "amenaza la paz y la seguridad internacionales".

En medio de conflictos sociales, Chile recuerda al Presidente Allende

SANTIAGO DE CHILE, 10 de septiembre.—Los chilenos conmemoran este sábado el aniversario 37 del golpe militar de 1973 contra el presidente Salvador Allende, el cual quebró la democracia y dio paso a una dictadura de 17 años, con heridas aún abiertas.

Según EFE, este nuevo 11 de septiembre tiene la particularidad de ser el primero que encuentra en La Moneda a un gobierno de derecha desde el fin de la dictadura en 1990, y está enmarcado en la huelga de hambre que mantienen 34 presos mapuches en protesta por la aplicación en sus casos de la Ley antiterrorista impuesta por el régimen de Augusto Pinochet (1973-1990).

Mientras, parlamentarios europeos solicitaron hoy al presidente Sebastián Piñera una "solución inmediata" a la situación de los mapuche, en huelga de hambre hace 61 días. La portavoz de los indígenas, Natividad Llanquileo, ha manifestado que la propuesta de modificación de la Ley antiterrorista enviada al Congreso "no es más que un maquillaje", con el que se pretende aumentar las penas de los aborígenes arrestados a través de la justicia civil, reportó Europa Press.

Tradicionalmente, desde la recuperación de la democracia, en La Moneda se celebra un acto litúrgico en cada aniversario por los caídos en el palacio presidencial en 1973, entre los cuales estuvieron el presi-



dente Allende, varios de sus colaboradores más cercanos y jóvenes voluntarios de su equipo de seguridad.

Como cada septiembre, los partidos de izquierda homenajearán ante su monumento, situado frente a La Moneda, al Presidente que trató de construir en Chile una sociedad más equitativa, a través de acciones como la nacionalización de monopolios o la reforma agraria, con la cual se desamortizaron las tierras que hasta entonces pertenecían en un 85% a los terratenientes, quienes representaban el 7% de la población.

Sin embargo, sus deseos quedaron truncos por la conspiración de los grupos reaccionarios que, con apoyo de la CIA y los sistemas de seguridad de Estados Unidos, planearon el golpe que se consumaría el 11 de septiembre de 1973, y dejaría al país en las sangrientas manos de Pinochet.

Jornada gris para Cuba

■ Ariel B. Coya



cho, dejó para Cuba la segunda fecha del Campeonato Mundial de Judo en Tokio, donde Brasil

quedó nuevamente a un paso de conseguir el primer título para Latinoamérica.

Lamentablemente, nada afortunados estuvieron ni Onix Cortés (70) ni Osmay Cruz (81), quienes cayeron por ippon en sus primeras presentaciones. La capitalina apenas soportó 30 segundos frente a la japonesa Mina Watanabe, medallista de bronce en Rotterdam'09, en una división dominada por la francesa Lucie Decosse, quien dejó en plata a la